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學生提問問題 答覆單位 處置說明 

機械系系館附近有兩三隻狗，是

工友養的狗，這些狗有攻擊性，

會追逐同學或闖進系館造成一些

人的恐慌，請協助處理。 

總務處 

環安中心 

1. 由總務處事務組與環安中心協助

說明。 

2. 關於機械系館附近 1 黑 1 黃犬

隻，原先皆為流浪犬，基於動保

法零撲殺政策，於結紮絕育後安

置於系館旁之工友室，每年亦定

期施打疫苗。依本校校園犬貓管

理要點請事務組協助加強向工友

宣導，犬隻外出應由人員伴同，

於非上班時間亦請妥善圈養於工

友室，禁止放任遊蕩。 

工程館與食科館之間有一個重機

停車場，但是那邊常常會停滿一

些白牌機車，停在重機的停車格

或紅線上，是否有取締或宣導來

降低這個亂象？ 

總務處 請駐警隊加強取締並考慮製作標示

提醒同學。 

土木系大一學生反映，大一新生

在系館 4 樓上課，老師上課的 PPT

都 PO 在教學平台，學生會用手機

看，學生反應速率慢，可能是電

算中心的頻寬問題。 

電算中心 校園無線網路採用熱點方式建置，

經查 405 教室當初無建置基地台，

已請土木系評估該教室是否需要安

置熱點，後續再與電算中心討論施

作方式。 

工程館有同學反映，除了中華電

信以外，很多電信都沒有辦法收

到訊號，有時候甚至連打電話都

不行，就是連 3G 都不行，完全沒

有信號。 

總務處 1. 經去電台灣大哥大、台灣之星、

遠傳電信、亞太電信工程部，訊

號不良以加裝強波器改善，為加

裝強波器需校方書面同意後，與

各電信公司進行現場會勘、簽訂

契約等方能施作。 

2. 先由總務處資產組與營繕組會同

各電信公司會勘本校區基地台現

有設施調校或改善可行性，若無

法改善再評估加裝強波器。 

 


